



## COMUNICADO

[www.malaga.eu](http://www.malaga.eu)

Participación, Migración y Cooperación al Desarrollo

### **La Agrupación de Voluntarios de Respuesta Rápida reparte casi 800 toneladas de productos de primera necesidad en Málaga y Valencia, en el marco de la campaña del Ayuntamiento para ayudar a los afectados por la DANA**

- Más de 1.500 voluntarios de la provincia de Málaga han participado en la recogida, clasificación, envío y reparto de la ayuda
- La ciudad de Málaga ha recogido más de un millón de kilos de productos y material procedentes de las donaciones recibidas
- Se han entregado agua embotellada, alimentos no perecederos, herramientas y productos de limpieza, entre otros enseres
- Más de 150 efectivos de personal municipal especializado han acudido a las zonas más afectadas
- El Ayuntamiento mantiene habilitado el número de teléfono 951 926 260 para atender las incidencias de los vecinos de Campanillas

1/4

**Málaga, 21 de noviembre de 2024.-** El Ayuntamiento de Málaga junto a la Agrupación de Voluntarios de Respuesta Rápida ha repartido casi 800 toneladas de productos de primera necesidad a municipios de Málaga y Valencia afectados por la DANA. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado por la concejala delegada de Participación Ciudadana, Mar Torres, y el coordinador de la Agrupación de Voluntarios de Respuesta Rápida, Antonio Paneque, ha informado hoy sobre esta campaña solidaria que ha permitido la entrega de agua embotellada, alimentos no perecederos, productos de limpieza, alimentos para animales y herramientas, entre otros enseres, gracias a la participación de más de 1.500 voluntarios de la provincia de Málaga y a la colaboración ciudadana.

La Agrupación de Voluntarios de Respuesta Rápida, de la que forma parte el Ayuntamiento, ha coordinado la recogida y el envío de productos y el material procedente de las donaciones realizadas por la ciudadanía en los supermercados Maskom, los parques de bomberos de la ciudad, así como a 180 entidades, ONGs,





cofradías de Málaga y provincia, el Málaga C.F. y empresas. Igualmente, el Área de Participación Ciudadana ha destinado hasta la fecha un importe de 9.710 euros (IVA incluido) para la compra de cartonaje y el alquiler de empresas de transporte para el embalaje y envío de la ayuda.

Así, del total del más de un millón de kilos de productos recogidos durante la campaña, ya se han entregado en los municipios afectados por la DANA en Málaga y Valencia 320.000 litros de agua embotellada, 220.000 kilos de alimentos no perecederos, 210.000 kilos de productos de limpieza, 1.800 kilos de alimentos para animales, 20.000 kilos de herramientas de limpieza (palas, botas, ropa, cepillos, cubos, fregonas, etc.) y 20.000 kilos de otro tipo de material necesario para las labores de reconstrucción.

El resto del material y productos donados se enviará, tanto a la Comunidad Valenciana como a las familias damnificadas en la provincia de Málaga, a medida que lo vayan solicitando y de forma coordinada con quienes están sobre el terreno en los puntos de entrega, dado que actualmente los centros de distribución del material se encuentran al límite de capacidad por lo que se va a dosificar el envío de los productos que aún permanece en los almacenes habilitados para ello.

### **Coordinación de la ayuda enviada a Valencia**

La Agrupación de Voluntarios de Respuesta rápida ha canalizado el envío de parte de esta ayuda en tres tráileres con destino a Valencia, a través de la Generalitat Valenciana, y se ha colaborado con las iniciativas de voluntarios de Málaga y provincia por las que se han enviado 220 furgonetas cargadas de ayuda que han llegado a municipios como Aldaya, Picanya, Catarroja, Alfafar, Benetúser, Paiporta, Algemesí, Chiva, Sedaví, Silla y Masanasa, entre otros.

2/4

Además, un total de 62 voluntarios se han desplazado a la 'zona cero' de la DANA, en concreto a Algemesí, donde se han coordinado con voluntarios, asociaciones y entidades sociales de los distintos municipios valencianos y distribuido de forma directa zona por zona afectada el material enviado a través de las furgonetas.

### **Colaboración con municipios malagueños afectados por la DANA**

De igual forma, la Red de Voluntarios de Respuesta Rápida, en coordinación con el servicio 112 de Emergencias de la Junta de Andalucía y los ayuntamientos de los municipios afectados en la provincia, ha coordinado la ayuda y el desplazamiento de personas voluntarias para colaborar en las labores de limpieza de viviendas afectadas en Málaga por los efectos de la DANA, así como el envío del material necesario.

En concreto, se han desplazado a los distritos de Campanillas y Puerto de la Torre y a los municipios de Alhaurín de la Torre, Álora, Cártama, Valle de Abdalajís y Benamargosa. En este sentido, cabe recordar que el Ayuntamiento de Málaga ha



donado 90.000 litros de agua embotellada a Álora, Valle de Abdalajís y Cártama. Por otro lado, se han enviado cinco furgonetas cargadas de material y utensilios de limpieza a Benamargosa.

### Trabajo en red

Tanto la recogida como la clasificación, almacenamiento, envío y entrega de todo el material ha sido posible gracias a la colaboración y coordinación entre distintas agrupaciones de voluntariado, administraciones, entidades privadas y voluntarios particulares. De este modo, se ha conseguido unificar el esfuerzo de las acciones voluntarias para optimizar los recursos para ayudar al pueblo valenciano y las familias de la provincia de Málaga. En este sentido, a las iniciativas que la Agrupación de Voluntariado de Respuesta Rápida ha desarrollado hay que sumarle el trabajo realizado por los grupos de voluntarios de la provincia, entre otros muchos colectivos y personas particulares voluntarias.

A todo esto, se suma el envío de personal especializado realizado por la ciudad de Málaga a distintos puntos de la provincia de Valencia desde el pasado 1 de noviembre. En concreto, han acudido un total de 85 efectivos entre los siete técnicos voluntarios de Protección Civil, junto al jefe de servicio, 10 profesionales de Emasa, 38 efectivos del Real Cuerpo de Bomberos de Málaga, 14 operarios de Smassa y 15 miembros de Protección Civil.

3/4

En paralelo, otros siete efectivos del Real Cuerpo de Bomberos de Málaga realizaron labores de achique y despeje de acceso a viviendas en el entorno de la barriada de Santa Águeda (distrito Campanillas), que se suman a los trabajos desarrollados en localidades de la provincia de Málaga afectadas por las inundaciones como Álora y Cártama, donde también han estado operativos miembros de Protección Civil.

### Teléfono de ayuda a Campanillas

El Ayuntamiento de Málaga mantiene habilitado el número de teléfono 951 926 260 para continuar atendiendo las incidencias de los vecinos de Campanillas con motivo de la DANA. El horario de atención al público es de 9:00 a 22:00 horas todos los días de la semana de forma ininterrumpida.

A Campanillas también se desplazaron, en coordinación con el Consistorio, voluntarios de la Agrupación de Respuesta Rápida para colaborar en las labores de limpieza de viviendas privadas, así como para el suministro de alimentos y material de limpieza e higiene. Además, efectivos del Real Cuerpo de Bomberos también intervinieron en los días posteriores a estas lluvias en el entorno de la barriada de Santa Águeda y otras zonas del distrito afectadas para realizar labores de achique y despeje de acceso a viviendas.



Verifica la información  
antes de compartirla





Más información en la nota de prensa enviada el 16 de noviembre:  
<https://www.malaga.eu/visorcontenido/ANUDocumentDisplay/175058/Comunicado.pdf>

